

LIVE ハリス氏集会 副大統領候補にワルツ氏

ニュースを検索 検索

天気予報・防災情報



▶ 詳細を見る

最新・注目の動画

Video player showing a weather forecast for Tokyo (きょう) at 18:15, including a radar map and a play button.

▶ 動画一覧を見る

ソーシャルランキング

この2時間のSNS投稿が多い記事です



- 1 政治資金問題 築衆院議員と菅家衆院議員 嫌疑なしで不起訴に
- 2 原付バイク ホンダとスズキ 生産終了を検討 国内生産終了へ
- 3 レスリング男子 文田健一郎 金メダル グレコ60キロ級 パリ五輪
- 4 危険な暑さ 警察官もサングラス あすも各地で猛暑日に 対策を
- 5 レスリング 尾崎野乃香が銅メダル 女子68キロ級 パリ五輪

▶ ソーシャルランキング一覧を見る

アクセスランキング

この24時間に多く読まれている記事です



パリ五輪 トライアスロン1日延期 セーヌ川の水質基準満たさず

2024年7月30日 21時21分

パリオリンピックで30日に予定されていたトライアスロン男子について、大会組織委員会などは、競技会場となる、パリ中心部を流れるセーヌ川の水質が基準を満たしていなかったため、競技を1日延期して31日に行うと発表しました。

パリオリンピックでは、30日にトライアスロン男子の競技が予定されていましたが、大会組織委員会と競技団体は、競技を1日延期して31日に行うと発表しました。

延期の理由は、競技会場となる、パリ中心部を流れるセーヌ川の水質が、当日実施した検査の結果、競技を開催できる基準を満たしていなかったためだとしています。

トライアスロン男子の競技は、もともと31日に予定されているトライアスロン女子に続いて行われるということです。

パリオリンピックでは、トライアスロンなどの選手たちがセーヌ川を泳ぐ姿も見どころの1つとなっていますが、開会式が行われた26日と翌27日の雨によって水質が悪化し、本番に備えた練習も中止されていました。

トライアスロンの競技団体は「水質のレベルに改善が見られるものの、いくつかの地点ではいまま許容可能な値を超えている」とする声明を発表し、31日の競技開始前に改めて水質検査を行うことにしています。

IOC「選手の安全を中心に考えた判断」

トライアスロン競技を延期した判断について、大会組織委員会は30日の会見で、4か所の測定地点のうち3か所から採取したサンプルで基準値を超える大腸菌が検出されたためだと説明しました。

開会式が行われた26日から翌日にかけての36時間で、平年の7月の雨量に相当する雨が降ったことが背景にあるとし「気象はコントロールできない」と述べました。

また、IOC=国際オリンピック委員会も「選手の安全を中心に考えた判断だった」と説明しました。

そのうえで組織委員会は、31日の競技については当日朝の水質検査の結果を踏まえ、改めて競技団体などと開催の可否について判断するとしていましたが、現地では30日の夕方以降、雨が再び降る予報も出ているということです。

31日もセーヌ川での競技ができない場合に備え、来月2日が予備日となっていて、当日も水質が改善しない場合は、選手たちが泳ぐ「スイム」を取りやめ「バイク」と「ラン」のみ行うとしています。

会見に同席した国際トライアスロン連合の会長は「以前からスイムができない場合は、バイクとランのみ行ってきた。選手は競技をしたがっていて、すべて中止するよりはいい。これも競技の一部で、気候変動への適応策だ」と述べ、たとえスイムが中止される事態となっても、選手たちの理解は得られると強調しました。

[▶ スポーツニュース一覧へ戻る](#)

特集



インドネシアに熱烈フロンターレファン？ いったいなぜ？

8月5日



水爆実験から70年 船員たちがようやく明かした“真実”

8月3日



「危ないからやめなさい」66対0 ールド “敗れ続けた”僕の夏

8月2日



治療後に新たな苦しみと不安が

8月2日

[▶ 特集一覧を見る](#)

スペシャルコンテンツ



パリオリンピック 2024【NHKニュース】



【NHK特設サイト】高校野球 夏の甲子園 2024



高校野球 夏の甲子園 健大高崎は英明と初戦【全組み合わせ】



勝負所で出た経験値の差 メダルの夢 といえる バレーボール男子



池上彰さんと就活生が考える「就活にどう臨めばいい？」



世界に示した層の厚さ “体操ニッポン” 歴史つなぐ【解説】



低迷の“競泳日本” 経験を4年後 ロサンゼルス五輪へ【解説】



【最新】岸田内閣 支持25% 不支持55% 各党の支持率は

[▶ スペシャルコンテンツ一覧を見る](#)



- 1 日経平均株価 一転して終値3200円余値上がり 過去最大の上げ幅
- 2 “株価暴落” どう受け止めたか 大手企業や NISA始めた市民は
- 3 陸上女子1500m 田中希実 準決勝進出 救済措置で パリ五輪
- 4 パリパラ アーチェリー日本代表に賠償命令 名誉毀損の投稿で
- 5 広島 原爆投下から79年 人々の祈り「無念だった…」 「平和を」

[▶ アクセスランキング一覧を見る](#)

新着ニュース

【ライブ配信】ハリス氏が選挙集会 副大統領候補にフルツ氏 ▶ 7時45分

パリ イスラエル選手団が犠牲となった52年前のテロ事件を追悼 7時44分

関東甲信 あすにかけ大気不安定 局地的に雷や激しい雨のおそれ 7時11分

レスリング男子 文田健一郎 金メダル グレコ60キロ級 パリ五輪 7時02分

[▶ 新着ニュース一覧を見る](#)

地域発ニュース

首都圏のニュース

首都圏 ▼

久喜の倉庫全焼させたか 容疑者逮捕 他の不審火と関連捜査 ▶ 8月6日 18時29分

米軍ヘリ不時着 米軍厚木基地の司令官が海老名市長に謝罪 8月6日 19時59分

関東甲信 大気不安定な状態が続く 非常に激しい雨のおそれ 8月6日 20時38分

[▶ 地域ニュース一覧を見る](#)